

FUERA DE JUEGO

Movistar Estudiantes bate el récord de asistencia en baloncesto femenino

El club logró reunir a 13.472 espectadores en Wizink Center para ver el partido entre su primer equipo femenino y el Magec Tías.

Palco23

11 mar 2019 - 10:00

Movistar Estudiantes ha subido el listón del baloncesto femenino en España.

El club logró reunir a 13.472 espectadores en su partido del domingo frente al Magec Tías Contra la Violencia de Género. El encuentro se disputó en el Wizink Center y supone un récord histórico de asistencia en esta disciplina deportiva. Y eso que se trataba de la Liga Femenina 2, segunda categoría por debajo de la Liga Dia.

El equipo estudiantil recuerda que hasta ahora los mejores registros del baloncesto femenino correspondían a la Final a Cuatro entre Ros Casares y Spartak de Moscú de 2009-2010, con 7.800 seguidores en La Fuente de San Luis (Valencia), y el España-Israel de 2001-2002, correspondiente al pre-europeo disputado, en el Palacio Vistalegre de Madrid, con 7.500 personas.

El *Estu* consigue así sumarse a la tendencia de grandes clubes cediendo su escenario principal al equipo femenino. En el caso de la Liga Iberdrola de fútbol, estadios como Mestalla, Ciutat de València o San Mamés ya han abierto sus puertas para promover el seguimiento de las competiciones de mujeres. El próximo será el Wanda Metropolitano, al que más de 40.000 personas ya han confirmado que acudirán a ver el duelo entre Atlético de Madrid y FC Barcelona.